

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 15, 2025 - 09:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Nyalindung, 14 Januari 2025 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas) serta mempererat silaturahmi, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System (DDS) kepada warga Kampung Pasanggrahan, RT 01 RW 01, Desa Nyalindung, pada Selasa siang (14/1).

Kegiatan ini bertujuan memberikan edukasi dan imbauan terkait langkah-langkah preventif untuk menjaga keamanan dan keselamatan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan Kamtibmas, antara lain:

1. Mengajak warga untuk tidak membuang sampah ke sungai guna mencegah banjir.
2. Mengingatkan warga agar selalu memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
3. Mengimbau warga untuk meningkatkan keamanan lingkungan melalui ronda malam atau Siskamling.
4. Menyarankan orang tua agar mengawasi anak-anaknya, terutama menjelang pergantian malam tahun baru, dan membatasi jam keluar malam hingga maksimal pukul 22.00 WIB.
5. Mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam akibat tingginya intensitas hujan serta tetap menjaga kesehatan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung.

*"Melalui pendekatan silaturahmi seperti ini, kami berharap pesan-pesan Kamtibmas dapat langsung diterima dan diterapkan oleh masyarakat, sehingga situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap aman dan kondusif,"* ungkap Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Warga merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu memberikan perhatian terhadap kebutuhan keamanan dan kenyamanan lingkungan.